



شركة  
مساهمة  
مصرية  
الشركة الشرقية ايسٲرن كومباني  
EASTERN COMPANY S.A.E  
مذكرة داخلية



السيد الأستاذ / مدير علاقات المستثمرين

تحية طيبة وبعد،،،

وفى هذا مستخرج من محضر جلسة مجلس الإدارة رقم ( ٢٠ ) لسنة ٢٠٢١ المعقودة بتاريخ ١٦/١٠/٢٠٢١ بشأن الموافقة على اعتماد القوائم المالية ونتائج الأعمال عن نشاط الشركة عن السنة المالية المنتهية فى ٢٠٢١/٦/٣٠ .

برجاء التفضل بالعلم والإحاطة واتخاذ اللازم فى هذا الشأن.

وتفضلوا سيادتكم بقبول فائق الإحترام ،،،

٢٠٢١/١٠/١٦

﴿ خالد نيازى محمود ﴾

رئيس قطاع السكرتارية  
أمين سر المجلس



مستخرج من محضر مجلس الإدارة رقم ( ٢٠ ) لسنة ٢٠٢١

المنعقد بتاريخ ١٦/١٠/٢٠٢١

..... جزء محذوف .....

١/١ عرض القوائم المالية ونتائج الأعمال عن نشاط الشركة عن السنة المالية المنتهية في ٢٠٢١/٦/٣٠ :

بالإشارة إلى :-

❖ عرض القوائم المالية ونتائج الأعمال عن نشاط الشركة عن السنة المالية المنتهية في ٢٠٢١/٦/٣٠ على لجنة المراجعة بإجتماعها المنعقد بتاريخ ٢٠٢١/١٠/١٤ متضمنه تقريرى مراقبى الحسابات (الجهاز المركزى للمحاسبات ومكتب شوقى ) والتي أوصت بعرضها على مجلس الإدارة للمناقشة والإعتماد .

وبناء عليه فقد عرض السيد المحاسب / نائب رئيس قطاعات المالية على المجلس القوائم المالية ونتائج الأعمال عن نشاط الشركة عن السنة المالية المنتهية في ٢٠٢١/٦/٣٠ متضمنه تقريرى مراقبى الحسابات (الجهاز المركزى للمحاسبات ومكتب شوقى ) وذلك وفقاً لما يلى :-

- ❖ قائمة المركز المالى فى ٢٠٢١/٦/٣٠ .
- ❖ قائمة الدخل عن الفترة من ٢٠٢٠/٧/١ حتى ٢٠٢١/٦/٣٠ .
- ❖ قائمة الدخل الشامل عن الفترة من ٢٠٢٠/٧/١ حتى ٢٠٢١/٦/٣٠ .
- ❖ قائمة التغير فى حقوق الملكية عن الفترة المالية المنتهية فى ٢٠٢١/٦/٣٠ .
- ❖ قائمة التدفقات النقدية عن الفترة من ٢٠٢٠/٧/١ حتى ٢٠٢١/٦/٣٠ .
- ❖ الإيضاحات المتممة للقوائم المالية فى ٢٠٢١/٦/٣٠ .

وقد أظهرت نتائج الأعمال عن نشاط الشركة عن السنة المالية المنتهية فى ٢٠٢١/٦/٣٠ عن تحقيق صافى ربح قدره (٤٢٨٠ مليون جنيه ) مقابل ( ٣٧٩٤ مليون جنيه ) بنسبة زيادة ١٢,٨ % .

❖ قرار المجلس :-

وبعد العرض والمناقشة قرر المجلس الموافقة على ما يلى :-

❖ إعتماد القوائم المالية عن السنة المالية المنتهية فى ٢٠٢١/٦/٣٠ واتخاذ الإجراءات اللازمة نحو عملية الإفصاح .

❖ مقترح حساب توزيع الأرباح .

❖ تفويض السيد المهندس / رئيس مجلس الإدارة بالدعوة لإنعقاد الجمعية العامة (العادية / غير العادية) للشركة .

مع تكليف الإدارة التنفيذية باتخاذ الإجراءات اللازمة فى هذا الشأن .

توقيع

Cairo, 17 Oct .2021

TO :EGX

Disclosure Department

Dear Sir,

القاهرة 17 اكتوبر 2021

السادة / البورصة المصرية

قطاع الافصاح

تحية طيبة وبعد ،،،،

**Subject: Eastern Audited financial statements & the external auditor report and the BOD report for the FY ended 30 Jun.2021**

**الموضوع : القوائم المالية المدققة وتقرير مراقب الحسابات وتقرير مجلس الادارة عن الفترة المالية المنتهية في 2021/06/30 .**

Referring to the subject above, attached herewith the audited financial statements for the FY ended 30Jun.2021, and the external auditor report and the BOD report according to the listing roles.

بالاشارة الي الموضوع بعالية مرفق لسيادتكم طية القوائم المالية المدققة للعام المالي المنتهي في 2021/6/30 ، وتقرير مراقبي الحسابات عليها ، وتقرير مجلس الادارة المرفق وفقاً لقواعد القيد .

**Mohamed Abdul Rahman Ahmed**  
Investor Relation Manager

محمد عبد الرحمن احمد

مدير علاقات المستثمرين



## ملخص نتائج الأعمال عن الفترة المالية المنتهية في 2021/06/30

(اولاً) المؤشرات المالية

(أ) قائمة الدخل عن الفترة المنتهية في 2021/06/30 (اثنى عشر شهر)

القيمة بالآلاف جنيه

التغير	عن الفترة المقارنة	عن الفترة الحالية	البيان
16.5%	55.015.050	64.083.992	*إجمالي المبيعات / الإيرادات
10,77%	14.464.795	16.022.112	صافي الإيرادات / المبيعات
17,47%	5.763.208	6.769.910	مجمول الربح
6%	4.572.344	4.849.255	نتائج أنشطة التشغيل
	40%	42%	نسبة مجمول الربح إلى الإيرادات / المبيعات
14,23%	4.953.639	5.658.651	صافي الربح قبل الضريبة من الأنشطة المستمرة
	0	0	صافي الربح قبل الضريبة من الأنشطة الغير المستمرة
12,81%	3.794.249	4.280.184	صافي الربح بعد الضريبة والمخصصات
	1,52	1,75	النصيب الاساسي للسهم في الأرباح

\*شاملة ضرائب القيمة المضافة

(ب) قائمة المركز المالي في 2021/06/30

القيمة بالآلاف جنيه

التغير	في تاريخ المركز المالي 2020/6/30	في تاريخ المركز المالي	البيان
-22,71%	2.180.135	1.684.990	صافي رأس المال العامل
62,65%	7.561.461	12.299.017	حقوق الملكية
	2.250.000	2.250.000	رأس المال المدفوع
	4.176.665	4.176.665	الاحتياطيات
23,70%	1.567.139	1.938.548	الأرباح المرحلة
	0	4.280.184	ربح الفترة
	0	0	أخرى
-40,01%	432.343	259.360	أسهم خزينة

(ج) قائمة التدفقات النقدية عن الفترة المنتهية في 2021/06/30

القيمة بالآلاف جنيه

التغير	عن الفترة المقارنة	عن الفترة الحالية	البيان
50,28%	4.600.233	6.913.449	التدفقات النقدية من أنشطة التشغيل
	202.377-	9.743.488-	التدفقات النقدية من أنشطة الاستثمار
18,70%	2.928.655-	3.476.182-	التدفقات النقدية من أنشطة التمويل
14,78%	59.772	68.609	خسائر فروق عملة







## أولاً : تعليق الشركة على نتائج الاعمال :

إعتمد مجلس ادارة الشركة الشرقية نتائج اعمال العام المالي المنتهي في 30 يونيو 2021 حيث اوضحت المؤشرات المالية عن تحقيق نمو في المبيعات والايرادات و الارباح خلال العام المالي الحالي حيث حققت الشركة عن فترة الاثني عشر شهر المنتهية في 30/6/2021 زيادة في إجمالي إيرادات الشركة (شاملة ضرائب القيمة المضافة) بنسبة 16,5% لتسجل 64,08 مليار جنيه مصري مقارنة ب 55,01 مليار جنية في فترة المقارنة، وعن الفترة تم تسجيل زيادة في احجام المبيعات المحلية من ماركات الشركة الرئيسية بمقدار 12% لتسجل 66,8 مليار سيجارة مقارنة ب 59,7 مليار سيجارة في فترة المقارنة .

- سجلت الشركة صافي ايراد عن الفترة بمقدار 16 مليار جنية مقارنة ب 14,5 مليار جنية عن نفس الفترة العام السابق وبزيادة 11% مدعومة بقطاع السجائر المحلي .
- وسجل مجمل الربح 6,769 مليار جنية عن السنة المالية المنتهية في 2021/06/30 بزيادة سنوية + 17,5% مقارنة ب 5,763 مليار الفترة المثيلة ، كما بلغت نسبة هامش مجمل الربح عن الفترة 42% ، وارتفعت الأرباح التشغيلية بنسبة 6 % على أساس اثني عشرشهر مقارنة بالفترة المثيلة للعام السابق لتصل إلى 4,849 مليار جنيه .
- وعن نفس الفترة سجلت الشركة الشرقية صافي ربح بعد احتساب المخصصات قدرة 4,28 مليار جنيه عن السنة المالية المنتهية في 2021/06/30، وبزيادة سنوية قدرها 13% بعد خصم المخصصات مقابل 3,79 مليار جنية الفترة المثيلة العام السابق .

- وفي الربع الرابع المنتهي في يونيو 2021 حققت الشركة زيادة بنسبة 28% في إجمالي الإيرادات (شاملة ضرائب القيمة المضافة) على أساس سنوي مقارنة بالربع الرابع للعام السابق ليصل إلى 15 مليار جنيه مصري مقارنة ب 12 مليار جنية في الربع المثيل العام السابق .

- وسجل صافي إيرادات الربع 3,87 مليار جنية وبزيادة 25% مقارنة ب 3,09 مليار جنية بالربع الرابع العام السابق ، مدعوماً بتحقيق زيادة باحجام قطاع السجائر المحلية بنسبة 29% ليحقق هذا القطاع احجام مبيعات محلية بمقدار 16 مليار سيجارة مقارنة ب 12,4 مليار سيجارة الربع الرابع العام السابق .

- وتم تسجيل مجمل ربح بمقدار 1,63 مليار جنيه في الربع الرابع المنتهي في 2021/06/30 بزيادة + 43% على أساس سنوي ، كما بلغت نسبة هامش مجمل الربح 42% لهذا الربع .

## • الارباح قبل احتساب المخصصات

- من الجدير بالذكر بنهاية العام المالي 2021 تم تخصيص 501 مليون جم لمقابلة التزامات ضريبية ، كما تم تخصيص 500 مليون جم لمواجهة التزامات المعاش المبكر ، حيث ان صافي الارباح المحققة قبل احتساب تلك المخصصات تقدر ب 5,28 مليار جم وبزيادة 39% عن العام السابق . وايضاً تحقيق ارباح تشغيلية قبل احتساب المخصصات والضرائب والفوائد بمقدار 5,85 مليار جنية وبزيادة سنوية 28% عن العام السابق .

- ومن ناحية احجام المبيعات والانتاج حققت "إيسترن كومباني" أحجام مبيعات وإنتاج قياسية للسجائر المحلية لم تتحقق من قبل في تاريخ الشركة خلال السنة المالية المنتهية في يونيو 2021.

- حيث اقترب حجم مبيعات السجائر المحلية من مستويات 67 مليار سيجارة ، بمعدل نمو 12% (على أساس سنوي)  
- في الوقت نفسه ، اقتربت أحجام إنتاج السجائر المحلية من مستويات 70 مليار سيجارة ، بمعدل نمو 16% (على أساس سنوي).

وجاءت هذه المستويات ضمن إطار التوجه الاستراتيجي لمجلس الادارة لرفع الكفاءة ، والاستفادة المثلى من الموارد المتاحة للشركة ، وتحقيق أقصى عائد على رأس المال المستثمر ، والعمل على الوصول إلى المؤشرات القياسية المستهدفة ، والحفاظ على مستويات النمو المستدام.





- وفي نفس السياق تقوم الشركة الشرقية أيضاً بإجراء الدراسات اللازمة للدخول في صناعات التدخين الحديثة الجديدة (منتجات تدخين منخفضة المخاطر) ، وهذه الدراسة تختبر السوق بشكل أساسي من حيث الاستهلاك المحلي والطلب على بدائل التدخين.
- أيضاً تجدر الإشارة الي انة في نهاية يونيو 2021 وافق مجلس الإدارة على اعدام 20 مليون سهم خزينة وخفض رأس المال المصدر والمدفوع من 2 مليار 250 مليون جنيه مصري إلى 2 مليار 230 مليون جنيه مصري مما سيزيد من ربحية السهم. .
- ومن أهم ما تم الاعلان عنه بعد انتهاء العام المالي 20|21 والذي يعكس استمرارية النمو والتحركات الاستراتيجية علي كافة المستويات في اطار نموذج اعمال الشركة
- زيادة مباشرة في الأسعار وتحديداً في 14 يوليو 2021 ، كانت هذه الزيادة على منتجات السجائر الرئيسية للشركة تزامنا مع تطبيق رسوم التأمين الصحي ورفع سعر المصنع ب25 قرشا (لكل علبة) .
- وايضاً جددت الشركة الشرقية اتفاقية التصنيع والتعاون المشترك بين "إيسترن كومباني" وشركة التبغ اليابانية الدولية (JTI) للسنوات الثلاث القادمة ابتداء من تاريخ العقد ووفق الشروط المبرمة بين الطرفين.
- ومن الجدير بالذكر ان من اهم العوامل التي ادت الي تحقيق مؤشرات ونتائج قياسية للعام المالي المنتهي في يونيو 2021 كالاتي :-

1. الاستخدام الأمثل للموارد وتعظيم العائد والعمل علي خفض التكاليف المباشرة والغير مباشرة.
2. تحسين كفاءة التوزيع والتواجد بأسواق جديدة .
3. استكشاف الفرص البيعية واستغلالها وتحويلها الي خطط واستراتيجيات ومزيج تسويقي يتجه للسوق مباشرة.
4. تنوع محفظة الشركة الاستثمارية والادارة الجيدة للسيولة من خلال الاستثمار في ادوات الدخل الثابت الخالي من المخاطر .

### إقرار

نقر بأن البيانات المدونة أعلاه مستخرجة من القوائم المالية للشركة التي تم اعتمادها في جلسة مجلس الإدارة المنعقدة بتاريخ 2021/10/16.

مدير علاقات المستثمرين

محمد عبد الرحمن احمد



**Summary of Final Results of the financial period**  
**Ended 30/06/2021**

**(a) Income Statement for the financial period ended 30/06/2021**

Value in EGP Thousands

Item	Current Period	Previous Period	Change %
Gross Sales (including VAT)	64.083.992	55.015.050	16,5%
Revenue/Sales	16.022.112	14.464.795	10,77%
Gross Profit	6.769.910	5.763.208	17,47%
Gross Profit to Revenue/Sales	%42	%40	
Net Profit of Continuous Activities (Before Tax)	5.658.651	4.953.639	14,23%
Net Profit from Non-Continuing Activities (Before Tax)	0	0	
Net Profit After Tax & provisions	4.280.184	3.794.249	12,81%
Basic Earnings per share	1,75	1,52	

**(b) Financial Position as of 30/06/2021**

Value in EGP 000

Item	Current FY	Previous(30/6/2020)	Change %
Net Working Capital	1.684.990	2.180.135	-22,71%
Equity	12.299.017	7.561.461	62,65%
Paid Up Capital	2.250.000	2.250.000	0,00%
Reserves	4.176.665	4.176.665	
Retained Earnings	1.938.548	1.567.139	23,70%
Profit Of The Period	4.280.184	0	
Others	0	0	
T-Stock	259.360	432.343	-40,01%

**(C) Cash Flow Statement for the Period Ended 30/06/2021**

Value in EGP 000

Item	Current Period	Previous Period	Change %
Cash Flows From Operating Activities	6.913.449	4.600.233	50,28%
Cash Flows From Investment Activities	9.743.488-	202.377-	
Cash Flows From Financing Activities	3.476.182-	2.928.655-	18,70%
Currency transactions Gains/Losses	68.609	59.772	14,78%



## Summary of business results for the financial period ended in 30/06/2021

### First: The company's comment on the business results:

- Eastern Company Board of Directors approved the results of the financial year ending on June 30, 2021, where the financial indicators showed a growth in sales, revenues and profits during the current fiscal year, as the company achieved for the twelve-month period ending on 06/30/2021 an increase in the company's Gross Sales (including value added taxes) by 16.5% (YoY), To record 64.08 billion Egyptian pounds, compared to 55.01 billion pounds in the comparison period, and for the period, an increase in the volumes of local sales of the company's main brands was recorded increase by 12%(YoY), to reach 66.8 billion cigarettes compared to 59.7 billion cigarettes in the comparison period .
- The company recorded a net revenue for the period of 16 billion pounds, compared to 14.5 billion pounds for the same period last year, an increase of 11% (YoY), supported by the local cigarette segment.
- the Gross profit record 6,769 billion pounds for the fiscal year ending on 30/06/2021, with an increase of + 17.5% (YoY), compared to 5,763 billion in the same previous period, and the gross profit margin for the period was 42%, and operating profits increased by 6% (YoY), on a twelve-month basis compared to the previous year to reach 4.849 billion pounds.
- And for the same period, Eastern Company recorded a net profit of **EGP 4.28 billion for the fiscal year after the provisions** ending in 30/06/2021, with an annual increase of 13% (YoY), compared to 3.79 billion pounds in the corresponding period last year.
- In Q4 ending in June, 2021 The Company achieved a 28% (YoY), increase in Gross Sales (including value added taxes) on an annual basis compared to the Q4 of the previous year, to reach 15 billion EGP, compared to 12 billion EGP in the same quarter of the previous year.
- Q4 net Revenue recorded 3.87 billion EGP, with an increase of 25% (YoY), compared to 3.09 billion EGP in the fourth quarter of the previous year, supported by an increase in the volumes of the local cigarette Segment by 29%(YoY), as this segment achieved volumes of 16 billion cigarettes compared to 12.4 billion cigarettes in the fourth quarter of the previous year.
- Gross Profit was recorded 1.63 billion EGP in the fourth quarter ending on 30/06/2021, an increase of +43% (YoY), the gross profit margin reached 42% for this quarter.
- **Earnings before Provisions**
- **It is noteworthy that the end of the fiscal year 20|21 EGP 501 million has been allocated to meet tax obligations, and EGP 500 million has been allocated to meet early retirement obligations, as the net profit before calculating those provisions is estimated at EGP 5.28 billion, with an increase of 39% (YoY), over the previous year. And before calculating taxes and interest by EGP 5.85 billion, an increase of 28% (YoY), over the previous year.**





- In terms of sales and production volumes, Eastern Company achieved record sales and production volumes for local cigarettes that had not been achieved before in the company's history during the fiscal year ending in June 2021.
- As the volume of Local cigarette sales approached the levels of 67 billion cigarettes, with a growth rate of 12% (year-on-year)
- At the same time, Local cigarette production volumes approached the levels of 70 billion cigarettes, with a growth rate of 16% (year-on-year).

These levels came within the framework of the strategic direction to raise efficiency, make optimal use of the resources available to the company, achieve the maximum return on invested capital, work to reach the targeted benchmark indicators, and maintain sustainable growth levels.

- In the same context, Eastern Company is also conducting the necessary studies to enter into new modern smoking industries (low-risk smoking products), and this study mainly tests the market in terms of local consumption and demand for smoking alternatives.
- It should also be noted that at the end of June 2021, the Board of Directors agreed to execute 20 million treasury shares and reduce the issued and paid-in capital from 2 billion 250 million EGP to 2 billion 230 million EGP, which will increase the EPS .

**• the most important announcements after the end of the fiscal year 20|21, which reflects the continuity of growth and strategic moves at all levels within the framework of the company's business model**

- A direct increase in prices, specifically on July 14, 2021, this increase was on the company's main cigarette products.
- Eastern Company also renewed the manufacturing and joint cooperation agreement between "Eastern" and the Japan Tobacco International (JTI) for the next three years, starting from the date of the contract and according to the terms concluded between the two parties.

- *Eastern Company has achieved strong operational and financial results during the period, which illustrate our outstanding operational performance and great growth potential in light of the continuous growth in revenues from the main activities of the company. The company also continued to gain the fruits of its strategic move through :*

- 1- *Optimizing the use of resources, maximizing returns and reducing direct & indirect costs*
- 2- *Enhance the sales Distribution strategies, covering and reaching more markets.*
- 3- *Exploring sales opportunities and exploiting them and converting them into plans, strategies and marketing mixes that go directly to the market.*
- 4- *Diversification of the company's investment portfolio and good liquidity management by investing in risk-free fixed income instruments .*

Investor Relations Manager

Mohammed Abdul Rahman Ahmed